
Wechsel auf Glasfaser - Rat gesucht
Beitrag von „bluebyte“ vom 28. Januar 2025, 20:50

apfelnico habe seit 2023 Glasfaser mit 1 Gbit/s in meinem Haus.

Die Verbindung ist wirklich ein Traum.

Volle Bandbreite. Und das auf einem Dorf mit 180 Einwohner.

Die Leute in den umliegenden Städten tun mir fast leid.

Ich nenne das jetzt mal "ausgleichende Gerechtigkeit".

Früher waren wir Dörfler immer die Gelackmeierten.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/60139-wechsel-auf-glasfaser-rat-
gesucht/?postID=799161#post799161
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